

2024-05-13

¿Era real? Chertorivski habla sobre el 'porro' que sacó en el debate

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-revela-porro-saco-debate-real>

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, no quiso aclarar si el porro que sacó en el tercer y último debate chilango era realmente de marihuana.

Ayer en este ejercicio, cuando se discutía el tema de seguridad y justicia, el abanderado del partido naranja en la capital del país señaló que su gobierno no perseguirá a quienes traigan un porro en su bolsa, mientras mostraba un cigarro aparentemente de marihuana que sacó de su bolsillo.

"Las cárceles están llenas de pobres y las calles de delincuentes. En mi gobierno no vamos a perseguir a los jóvenes por ser jóvenes, ni a las personas por su color de piel, por cómo se visten o porque en la bolsa tengan un porro como éste", expuso.

Este lunes en conferencia, acompañado de las candidaturas a diputaciones locales y federales, así como a alcaldías de Movimiento Ciudadano, Chertorivski fue cuestionado por la veracidad del churro de marihuana.

¿Era real?

"Te dejo la duda para que te la guardes", respondió al cerrar la rueda de prensa.

LP